
AYUNTAMIENTO DE ROTA

DOSSIER DE PRENSA
31 DE OCTUBRE DE 2008

DELEGACIÓN DE COMUNICACIÓN
GABINETE DE PRENSA

TIf.: 956 84 61 73 Fax.: 956 84 02 00
E-mail: gabineteprensa@aytorota.es



Diario de Cádiz . VIERNES,31DEOCTUBREDE2008 29

Génesis Solar iniciará a finales de
2009 su producción en la Bahía
La nueva factoría que se instálará en El Puerto prevé invertir, en una..primera fase,
150 millones de euros y crear unos 108 empleos entre técnicos y especialistas

Fernando Rufo / CÁOIZ

La empresa Génesis Solar España
S,L.invertirá en su nueva factoría
en la Bahía de Cádiz un total de
150 millones de euros, para ctear
inicialmente 108 puestos de tra-
bajo. Según publica esta firma en
su página web, la nueva fábrica se
ubicará en El Puerto, donde desa-
rrollará su proyecto industrial pa-
ra la producción "de los más mo-
dernos paneles solares de última
generación" con tecnología de
película fina.

Génesis Solar prevé iniciar la
producción a finales del próximo
año 2009. Su intención es produ-
cir desde esta fábrica 100 mega-
vatios de potencia al año a través
de sus paneles de células solares
de película fina. Asimismo, prevé
una venta anual de 150.000.000
euros, "lo que la situará a la cabe-
za de Europa".

Según el plan comercial que es-
te negocio detalla en su web, y
que "fue acordado a principios de
2007 con las autoridades españo-
las", elvolumen de inversión para
este proyecto en tierras gaditanas
asciende a 150 millones de euros.
Para ello, esta firma ha adquirido
ya un recinto industrial de 23.000
metros cuadrados, en el que se
instalará la nave de producción.
Además, también se han adjudi-
cado ya los planos de construc-
ción, que se realizarán bajo el ase-
soramiento de la empresa alema-
naIN-TECS,de Stuttgart.

Génesis Solar también alude a
la aprobación "con toda generosi-
dad" de las solicitudes de subven-
ción por parte del Gobierno de la
Junta de Andalucía y del Ministe-

Génesis Solar será otra de las empresas que apueste por las energías alternativas.

rio de Economía. En este sentido,
según las resoluciones de Madrid
y Sevilla, la empresa recordó que
están a disposición de la compa-
ñía una subvención de 20 millo-
nes de euros.

En cuanto al empleo, este nego-
cio explica que serán necesarios
para este proyecto 108 técnicos y
especialistas, "que serán recluta-
dos en su mayor parte del merca-
do laboral local y contratados in
situ, siendo asistidos por un pe-
riodo de formación laboral por

parte del gobierno andaluz en la
provincia de Cádiz".

La empresa también hace men-
ción a que elpasado 10de julio de
2008 se otorgó la licencia de obra
del proyecto básico. "Por el mo-
mento se están realizando los tra-
bajos geotécnicos, y el proyecto
de ejecución está previsto para
mediados de octubre de 2008",
aseguró.

Además, ya han comenzado las
primeras conversaciones con los
inversores internacionales intere-

EEUD no ha pedido al Gobierno español
cambio alguno en la Base de Rota
IU se opone a que se convierta en

sede de Africom, una plataforma
contra el terrorismo islámico

Redacción/Agencias / CÁOIZ

ElEjecutivo de Rodríguez Zapate-
ro no dispone de ninguna infor-
mación, "ni oficialni oficiosa", so-
bre la intención de Estados Uni-
dos de convertir la Base Aerona-
val de Utilización Conjunta His-
pano-estadounidense de Rota en
una de las sedes de Africom, una
gran plataforma militar contra el
terrorismo islámico procedente
del continente vecino, tal y como
ha publicadoelperiódicoElPaís.
Así lo aseguró ayer a este diario
Mamen Sánchez, parlamentaria
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socialista por Cádiz y vocal de la
Comisión de Defensa del Congre-
so de los Diputados.

"Loúnico que sabemos es que el
Congreso estadounidense ha
aprobado un presupuesto de más
de 200 millones de euros [226
millones de dólares] para el esta-
blecimiento de la sede central de
Africom en Stuttgart (Alemania).
y si hubiese otra intención en te-
rritorio español, el Gobierno de
EEUUdebería comunicarlo y pe-
dir autorización al(Ministerio de
Defensa tal y como. se establece
en el Convenio Bilateral", explicó
la diputada gaditana de PSOE.

Por su parte, el presidente de la
Junta de Andalucía, Manuel Cha-
ves, manifestó su deseo de dispo-

ner de más información sobre es-
te asunto, pero no concretó sisoli-
citará alguna reunión Con el Mi-
nisterio de Asuntos Exteriores. Sí
dijo que cuando se habla de con-
vertir Rota en una base de opera-
ciones en África se piensa "en el
peligro que puede emanar del te-
rrorismo islámico" procedente de
ese continente.

Elparlamentario andaluz de IU
por Cádiz, Ignacio García, calificó
de "atrocidad" que el Gobierno
central "permita" esa ampliación
del recinto militar en territorio
español "para operaciones de na-
turaleza desconocida" y anunció
que pedirá al Ejecutivo andaluz
su comparecencia en el Parla-
mento para que dé explicaciones.

sados en participar en el proyec-
to, tanto con la empresa matriz
húngara Génesis Energy Invest-
ment PLC,a través de la Bolsa en
Francfort, como también en par-
ticipaciones directas minoritarias
en la empresa española Génesis
Solar España, S.L.

Los responsables de la iniciati-
va darán a conocer hoy el resto de
detalles del proyecto, así como el
estado de las obras, en una rueda
de prensa que se celebrará en To-
mares (Sevilla).

Provincia

Empresarios de
la construcción

piden agilidad
administrativa

y financiación

FAEC reclama a bancos y
cajas que hagan circular el

dinero para afrontar la crisis

J.J.N./ CÁOIZ

Los sectores de la construc-
ción e inmobiliario, lejos de
ver la luz al final del túnel,
ven cómo las cifras cada vez
más negativas acentúan la
crisis. El alarmante descenso
en la provincia del número de
visados para las obras de nue-
vas viviendas, la caída de la
compraventa de pisos y la
concesión de menos hipote-
cas dibujan un panorama
sombrío que, sin embargo
puede encontrar soluciones
en la circulación de dinero
por parte de bancos y cajas de
ahorros, la agilización de los
trámites por parte de las ad-
ministraciones públicas para
la ejecución de obras, y el
plan de vivienda planteado
por la Junta de Andalucía.

Así lo entiende el secretario
general de la Federación Pro-
vincial de Agrupaciones de
Empresarios de la Construc-
ción (FAEC), Emilio Corba-
cho, quien hace hincapié en
las dificultades de financia'
ción que encuentran tanto los
promotores como comprado-
res de viviendas para conse-
guir créditos.

La construcción se halla in-
mersa en una profunda crisis
que espera remontar en el
plazo de un año. Para ello, se-
gún Corbacho, además de la
financiación, se deben agili-
zar los trámites de licitacio-
nes y ejecuciones, ya que en-
tre unas y otras a veces trans-
curre un año.

ALCALDIA DE CHICLANA DE LA FRONTERA

ANUNCIO

EnelTablóndeEdictosdeesteAyuntamientoseencuentraexpuestoal públicoa
efectosde reclamacIOnes.el AcuerdoCapitulardefecha30deoctubreencurso,
PuntoSexto,aprobatorio.concarácterprovisional,delExpedientedeImposición
y Modificaciónde OrdenanzasFiscalesreguladorasde Tasasy PreciosPúblicos
paraelaño2009.

Loquesehacepúblicoparageneralconocimientoy cumplimientodelodispuesto
. enelArtículo17.2delRealDecretoLegislativo2/2004,de5 demarzo,porelquese

apruebael TextoRefundidodela Leyde HaciendasLocales.
EnChielanadelaFrontera,a30 deoetubr.de2008

ELALCALDE,P.D.LATTE.DEALCALDEDELEGADADEHACIENDA,
Fdo.:MaríaEugeniaFernándezLópez
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VIVIENDA El objetivo del acuerdo alcanzado es fomentar el alquiler entre los ciudadanos

ElAyuntamiento se acoge
al programa de la SPA
La Sociedad pública de
alquiler propone una
forma más segura de
llevar el proceso

De acuerdo salen
beneficiados tanto
arrendadores como
arrendatarios

OlGA PRADOS
ROTA

El Ayuntamiento de la localidad
se ha acogido al programa de la
Sociedad Pública de Alquiler
(SPA)gracias alconveruo que for-
malizaron elpasado martes dia21
de octubre en Madrid, entre el
Consistorio Roteño y la citada So-
ciedad Pública-

El encuentro en el que el al-
calde de la ciudad, Lorenzo Sán-
chez, firmaba este concierto con
la presidenta de la Sociedad Pú-
blica de Alquiler, María Nieves
Huertas, contó con la asistencia
de la delegada de Promoción de
la Ciudad y Consejera delegada
de Sursa, María Eva Corrales, así
como de la directora general de
la citada Sociedad, Amparo Pla.

DINAMIZACIÓN DEL ALQUILER

La firma de este acuerdo, que ya
fue aprobada en el último pleno
mUIÚcipalcelebrado el pasado 15
de octubre, tiene como objetivo
prioritario dinamizar y desarro-
llar el mercado de alqriller en la
localidad, ofreciendo lasgarantí-
as de calidad y transparencia que
tiene la SPA.

La inclusión de Rota en este
programa hará posible que los ciu-
dadanos con viviendas en el mer-
cado de alquiler que lo deseen
puedan acogerse a esta iruciativa
estatal de alquiler seguro de vi-
viendas.

La empresa municipal Sursa
será la encargada de poner en
marcha en la localidad el servicio
que supone este convenio, que va
a permitir que la bolsa de vivien-

El Consistorio inicia asl una nueva linea de actuación en aras de facilitar el acceso a la vivienda de los roteños.

das en régimen de alqriller de la
localidad se active aún más, ga-
rantizando a los propietarios de
dichas viviendas el alqriller de es-
tas casas así como el cobro de las
mensualidades durante la dura-
ción del contrato.

Laparticipación de Rotaen este
programa es una línea nueva de
actuación que se suma a las ini-
ciativasmUIÚcipalesque se ponen
en marcha desde el Ayuntamien-
to roteño para facilitar el acceso
de los ciudadanos a la vivienda.

En este sentido, cabe reseñar
que durante la anterior legislatu-
ra, el eqwpo d~ Gobierno forma-
do por RRUU y PP, consiguió sa-
car adelante más de 500viviendas
en Protección Pública, de lasque
ya están disfrutando los ciudada-
nos en los nuevos suelos.

A esta iruciativa se suman otras
construcciones, como las vivien-
das en régimen de cooperativas
que hace poco tiempo s" sortea-

ron y que se crearán también en
los nuevos sectores en expansión
y desarrollo.

Además, el Ayuntamiento ya
tiene aprobadas en tres nuevos
sectores de la ciudad la construc-
ción de cerca-de mil viviendas de
VPP, que ya cuentan con el visto
bueno de la Comisión Provincial
de Urbanismo.

ALQUILER FRENTE A PROPIEDAD

Por otro lado, en materia de al-
qriller,la empresa municipal Sur-
sa viene trabajando en la promo-
ción de la cultura del alqwler en
Rota, a través entre otras medidas
del protocolo de ayudas de alqw-
ler, del que se han beneficiado del
orden de unas cien familias a las
que se les ha ayudado en el pago
de las mensualidades.

Tras la firma de este acuerdo,
el Ayuntamiento roteño a través
de la empresa municipal Sursa
está trab,yando en el proceso que

reqwere la iniciación de este pro-
grama, un proceso en el que se in-
cluye entre otros aspectos la for-
mación específica de dos emple-
ados de la citada empresa muni-
cipal en elmanejo del software es-
pecífico y gestiones que hay que
realizar para tramitar este pro-
grama.

La Sociedad Pública de AIqw-
ler, adscrita al Ministerio de Vi-
vienda, nace con el fin de favore-
cer la creación de un mercado de
alqrilleres más sólido ydinámico,
a fin de facilitar a la ciudadanía el
acceso a una vivienda en alqriller.
Los objetivosde esta sociedad son
aumentar aoferta de viviendasen
alqrilleryaumentar su calidad, re-
ducir los riesgos reales del mer-
cado percibidos por los ciudada-
nos, ampliar la gama de seguros
existentes y, en resumen, contri-
bwr ala ampliación del mercado
de alqriller, facilitando la seguri-
dad de propietarios.

AREMSA

Servicio
especial de
autobuses
para el Día de
Difuntos

INFORMAOÓN
ROTA

El consejero delegado de
Aremsa, Jesús Corrales, ha
dado a conocer el servicio ex-

traordinario que la citada em-
presa municipal pondrá en
marcha de cara a los próximos
días sábado 1, y domingo 2 de
noviembre, coincidiendo con
ella celebración del Día de to-

dos los Santos y Fieles Difun-
tos.

El servicio dispuesto para es-
tos días conectará con varios
autobuses la localidad con el

Cementerio municipal, facili-
tando así las tradicionales visi-

tas que los vecinos realizan en
estas fechas al Campo Santo.

De estaforrna, los autobuses
partirán desde la calle Veracruz
en horario de mañana, a las
diez, las once, las doce, y aJa
una de la tarde; y en la franja
de horario de tarde, a las tres,
ya las cuatro.

Los autobuses realizarán un
extenso recorrido realizando

varias paradas en tre las que se
encuentran las de la Cruz del

RompidiIIo, las calles Amapo-
las, Carlos lll, Sargento Cés-
pedes, Duque de Arcos, laAve-
nida de Crucero Baleares, la
estación de autobuses, las ca-
lles San Juan Bosco,Juan S. EI-
cano, y Rubén Darío,laAveni-
da América, la calle Batalla de
Lepanto calle Venus, el lES Gas-
tillo de Luna, las calles Santa
Cruz de la Sierra, o el Polígo-
no Industrial.

Según informan desde la
empresa mUIÚcipal Aremsa, en
el caso del domingo se man-
tienen los horarios de ida yvuel-
ta en todos la línea, excepto en
el caso de la vuelta de la última

hora, que se adaptará al ter-
mino de la celebración del San-

to Rosario que se rezará a las
cuatro y media, y la Eucaristía
que comenzará a las cinco de
la tarde. Así, una vez conclu-
yan los actos, los autobuses se
adaptarán para dar servicio a
qwenes vuelvan a la localidad.

TRÁMITES El plazo de las ayudas estatales tennina el 14 de noviembre

LaOMICrecogerá las solicitudes de
los damnificados por el temporal
O.P.
ROTA

La delegación municipal de Con-
sumo ha informado de lascondi-
ciones para poder acogerse al Real
Decreto Ley de 2005 que regula
las subvenciones destinadas a pa-
liar situaciones de emergencia
causadas por catástrofes natura-
les como la del pasado 11 de oc-
tubre ycómo solicitar dichas ayu-
das. Este RealDecreto, además de

conceder ayudas directas a lascor-
poraciones municipales para pa-
liar los gastos ocasionados como
consecuencia de los daños pro-
ducidos en los bif'nes públicos o
por los trabajos ejecutados a cau-
sa de las inundaciones, contem-
pla ayudas a particulares, comu-
nidades de propietarios, comer-
cios e industrias.

Podrán solicitar ayudas aque-
llas personas que hayan sufrido

daños estructurales en su vivien-
da de residencia, no en segundas
viviendaso en aquellas que se ten-
gan alqrilladas; las comunidades
de propietarios que han vistoafec-
tadas suspropiedades comWles o
aquellas personas con daños en
elementos ybienes de primera ne-
cesidad, no incluyéndose los ve-
hículos.

Aunque estas ayudas las con-
cede elMinisterio de Interior, que José L Luna. delegado de Consumo.

será el que valore cada caso, des-
de la OMlC se ofrecen los impre-
sos y cuanta información se re-
qwera, a lavezque se recogen las
solicitudes para hacerlas llegar a
la Subdelegación del Gobierno
antes del 14de noviembre, fecha
en la que finaliza el plazo. Igual-
mente, desde la web municipal
(www.aytorota.es)también se pue-
de acceder a los impresos yalare-
lación de toda ladocumentación
que es necesario presentar. Ade-
más, ypara facilitar la pl'tición de
ayudas por daños en enseres de
primera necesidad, la OMIC ha
elaborado un listado para que sir-
va de referencia y recuerda que
deberán presentarse las facturas
de compra yde reparación o bien
el presupuesto del servicio técni-
co en cuestión.
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Provincia
DEFENSA La diputada socialistapor la provincia, Mamen Sánchez, pidió datos al Gobierno

ElPSOEa~egura quenohay
petición"oficial"delAfricom
Lasnegociacionesdel
usodelabasevan
unidasa larenovación
deltratadoen2010

IzquierdaUnidase
oponea laampliación
mientraspidedatosa la
JuntadeAndalucía

J.CABALEIRO
CADIZ

La diputada del PSOE por la pro-
vincia, Mamen Sánchez, declaró
que el Ministerio de Defensa no
tiene conocimiento "oficial,nifor-
mal" de la posibilidad planteada
por Estados Unidos de que el cen-
tro de operaciones, Africom, vaya
a irubicado a labase navalde Rota.
Sánchez que pertenece a la co-
misión de Defensa del Congreso
añadió que había pedido datos a
Defensa aclarándole que no hay
nada oficial.

"Les toca mover ficha" señaló
la diputada socialista en referen-
cia a la pretensión estadouniden-
se quien además aclaró que lasac-
tuales obras que se llevan a cabo
en la base no tienen nada que ver
con el Mricom sino con una in-
versión de la OTAN.

Por otra parte, hay que recor-
dar que el próximo año 2010 se
renueva el convenio con Estados
Unidos sobre las bases militares
en nuestro país ysería en el trans-
curso de estasnegociaciones don-
de se llevara a cabo esta posibili-
dad. Además del Gobierno, el
Congreso debe dar elvistobueno
al futuro Tratado.

El cuartel general de Africom
actualmente estáen Stuttgart (Ale-
mania). "Algunosotros lugares en
Europa, como la base naval de
Rota, en España, puede servir
como importante centro de ope-
raciones para Mricom", declaró
a mediados de mes eljefe de ese

Una pasada protesta. con participación de Izquierda Unida, ante la base naval de Rota.

nuevo mando, elgeneral WiIliam
Ward.

Según declaró elpresidente del
comité de empresa de la base na-
val,José María Salido, han existi-
do visitas de mandos estadouni-
denses que han visto las instala-
ciones para el asunto delAfricom
barajando además de la base na-
val de Rota la de Nápoles.

IZQUIERDAUNIDA

Porsu parte, el parlamentario an-
daluz de IU por Cádiz, Ignacio
García, anunció ayer que su coa-
lición pedirá la éomparecencia de
laJunta para que ponga en común
en el Parlamento "toda la infor-
mación que tiene, que no es mu-
cha", sobre las intenciones de
EEUU de ampliar su presencia mi-
litarenlaBase Naval de Rota, ala
que se oponen "totalmente".

García criticó que esta "falta de
información" pone de manifies-
to el "ninguneo" que se hace de
laJunta de Andalucía, a pesar de
que el Estatuto de Autonomía le
reconoce la facultad de participar
en los asuntos que afectan a An-
dalucía, como en este caso es la
Base Naval de Rota.

Para el diputado autonómico,
es una "atrocidad" que el Go-
bierno español "permita la utili-
zación de un trozo de nuestro te-
ITitorio"para operaciones enÁfri-
ca "de naturaleza desconocida",
porque teniendo en cuenta "los
vuelos secretos a Guantánamo y
demás", IU "teme lo peor".

En este sentido, consideró que
"por la amplitud que parece que
quieren darle, a expensas de que
lo confirmen", podría suponer
"un aumento del riesgo para la po-

blación", en tanto que se pródu-
ciría "un mayor número de atra-
ques de submarinos nucleares,
otros buques de propulsión nu-
clear, el posible almacenamiento
de armas sin control yque pudie-
ran tener efectos nocivos para la
salud".

Por todo lo expuesto, García
manifestó que la posición de IU
es "totalmente contraria a estaam-
pliación militar" yse quejó de que
"continúe la actual línea de falta
de transparencia yde ninguneo a
Andalucía y los andaluces".

El presidente de laJunta, Ma-
nuel Chaves, ya señaló que pedi-
ría más información sobre la po-
sibilidad de que Rota albergue un
centro de operaciones militares
para Mrica aunque no concretó
su solicitará alguna reunión con
el Ministerio.

POLITICAIntervención del parlamentario por la provincia, Samuel Rodriguez

ElPSOEdefiende el plan 'Junta
Joven' frente a una propuesta del PP
INFORMACiÓN
CADIZ

El parlanlentario socialista anda-
luz por la provincia, Samuel Ro-
dríguez, intervino en la comisión
de Igualdad ante una proposición
del Partido Popular para la apro-
bación de un plan integral de
emancipación joven. Rodríguez
Acuña calificó de innecesaria la

aprobación de un Plan Integral
de Emancipación paralosjóvenes

porque actualmente está vigente
el PlanJuntaJoven que responde
a las necesidades y demandas de
lajuventud andaluza en este ám-
bito. "EIPlanJuntaJovenseapro-
bó en 2005, ysu vigencia alcanza
al final del presen'te año. En estos
años, el Plan se ha demostrado
como un magnífico instrumento
de coordinación de todas las po-
líticas de laJunta de Andalucía en
materia deJuventud. Todoslosda-

" .~., ."

tos nos muestran una evolución
altamente positivaen laaplicación
de lasmedidas incluidas en el Plan
yen elgrado de cumplimiento de
sus principales objetivos", expli-
có el diputado.

Rodríguez destaca dentro del
Plan Junta Joven la atención pre-
ferente a la vivienda y el empleo,
condiciones imprescindibles para
la emancipacjón de lajuventud
andaluza. El Area de Emancipa-

ción- que reúne la mayor parte del
presupuesto total- incluye un im-
portante número de medidas y
objetivos específicos como: lafor-
mación con la realización de prác-
ticas en centJ'Os de trabajo y espe-
cial atención a jóvenes en situa-
ción de desigualdad; información
y orientación laboral, así como ac-
ceso a la vivienda. Asimismo, Ro-
dríguez precisó que "el Plan re-
coge ayudas directas a la compra
o alquiler, deducciones fiscales en
propiedad, así como el apoyo de
la construcción de viviendas para
jóvenes". "Los datos de los pri-
meros años de funcionamiento
del Plan señalan una evolución al-

tamente positiva en el cumpli-
miento de laS medidas" dijo.
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SINDICAL

UGTcelebrará
su Congreso
en el Campo
de Gibraltar

INFORMACiÓN
CADIZ

UGT Cádiz celebró su VII Co-
mité Provincial en lasede local
de El Puerto de Santa María,
contando con la presencia del
78% de los delegados y dele-
gadas de las distintas federa-
cionesyuniones localesque in-
tegran el comité.

Tras un informe del secre-
tario general de UGT Cádiz,
Pedro Custodio, sobre la si-
tuación socio-Iaboralde lapro-
vincia, se destacó la "dramáti-
casituación por laque estáatra-
vesando la provincia"como
consecuencia de la crisis que
padecemos y que se refleja
principalmente en tres datos:
el cierre de empresas, peque-
ñas ymedianas que están pro-
vocando eldespido de muchos
trabajadores y trabajadoras;!as
"nefastas" cifras del paro <¡ue
está sufriendo nuestra provin-
cia en losúltimos mesesyelem-
pobrecimiento que está su-
friendo la clase trabajadora.

La Comisión Ejecutiva Pro-
vincial de UGT Cádiz presen-
tó al comité la propuesta de ce-
lebrar el próximo 19 de febre-
ro de 2009 el Congreso Extra-
ordinario provincial en V1l1a-
martin y el 5 dejunio la cele-
bración del XI Congre~o Or-
dinario en el Campo de Gi-
braltar. De este Congreso sal-
drá elegida la nueva Comisión
Ejecutiva de UGT Cádiz. Las
propuestas fueron aprobadas
por unanimidad.

SANLÚCAR

También se aprobó la resolu-
ción presentada por FSP-UGT
solicitando el apoyo del comi-
té con los trabajadores y tra-
bajadoras de las empresas
Emulisan, LimpiezaVIariayjar-
dinería, Elicodesa Residencia
de Mayores y Elicodesa lim-
pieza de colegios ydependen-
cias municipales, las tres ubi-
cadas en Sanlúcar de Barra-
meda ydependientes delAyun-
tarnÍento. Responsabilizando
el comité ala alcaldesa de San-
lúcar de la situación que están
padeciendo los trabajadores y
trabajadoras de lasmenciona-
das empresas.

Intervención en el comité.

,. - . ',. "e ."
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ElConsistoriodeRotaexigeinformación
sobrelosplanesdefuturoparalaBase
«Es lamentable que siempre seamos los últimos en enteramos, no senos

consulta nada», se queja la primera teniente de alcalde, EvaCorrale~
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Más de 200
millones de
inversión

LA VOZ ROTA

Este periódico informaba en -
su edición de ayer de que el
Gobierno estadounidense ha
decidido que la Base militar
de Rota se convierta en un
centro logística al sur de
Europa para controlar al con-
tinente africano. Así lo con-
firmó recientemente a través
de la publicación militar de
uso interno Barras y Estre-
llas, en la que se destaca que
la inversión para 2009será de
266millonesde dólares (unos
204millones de euros).

Pero estos planes para la
base roteña no son totalmente
nuevos.La novedades la fina-
lidad (el control de África)
que se dará a un proyecto
que, sin embargo,llevaya un
tiempo ejecutándose de for-
ma visible. Y es que el Pen-
tágonoinició hace cuatro
años obras en sus instalacio-
nes; como el refuerzo y
ampliación de la pista del
aeropuerto, la remodelación
de la zona portuaria y la
ampliación de su zona más
comercial, entre otras actua-
ciones aún en marcha.

Estos planes podrían
haberse empezado a fraguar
en 2001cuando Washington
consignó la primera partida
de 200millones de dólares
para las obras. Este último
presupuesto vendría a ,sufra-
gar los gastos de material
logística de las nuevas inst8.-
laciones que servirán deapo-
yo al mando africano, cono- .
cido como Africom.

W.JAMISON ROTA

Al Ayuntamiento de Rota no le ha
sentado nada bien enterarse a tra-
vés de los medios de comunica-
ción de los planes de futuro que
tiene para la Base existente en su
término municipal el Gobierno
estadounidense. La primera
teniente de alcalde y portavoz
municipal, Eva Corrales, fue la
encargada ayer de escenificar ese
malestar, asegurando que «es
lamentable que siempre seamos
los últimos en enterarnos de estas
cuestiones, en las que, por lo vis-
to, tenemos poco que decir porque
no se nos consulta nada».

La edil afirma que lo que han
publicado distintos medios de
comunicación es «la primera noti-
cia» que tiene el Ayuntamiento
sobre la decisión del Gobierno
norteamericano de convertir la
Base de Rota en un centro logís-
tica al sur dé Europa de apoyo al
mando Africom, que tiene por
objetivo controlar el continente
africano y frenar el integrismo y
que implicará una inversión de
algo más de 200millones de euros
sólo para 2009en las instalaciones
roteñas. Corrales apunta que, por
lo tanto, no tienen constancia «de
ninguna actuación que conlleve
un aumento de efectivos milita-
res». ESOsí, reconoce que los pla-
nes estadounidenses serían bien.
venidos por parte del Consistorio
«si implican una mejora de la cali-
dad de vida de los ciudadanos de
este municipio».

Sin'embargo, la primera tenien-
te de alcalde no tiene demasiado
claro que, en tal caso, vaya a pro-
ducirse esa mejora de calidad de
vida para los roteños. Basa sus
sospechas en una serie de prece-
dentes, como la progresiva elimi-
nación de empleo que se está pro-
duciendo entre los trabajadores

BASE. Imagen de una de las entradas al complejo militar estadounidense de Rota. / LAvoz

«Bienvenido sea si

implica una mejora
en la calidad de vida
de los roteños»

«No hay constancia
de nada que
implique aumento
de efectivos»

La edil reclama a los

diputados gaditanos
en el Congreso que
pidan explicaciones

Sánchez en el centro de la diana.
Considera que san ellos «los que
deben exigir» explicaciones al
Gobierno central e información
sobre los planes de Estados Uni-
dos en la Base. <<¿QueMamen Sán-
chezno sabe nada? No me lo creo.
De Chaves no digo nada porque
no vive en Andalucía», concluye.

roteños del complejo militar
-denuncia qué de los más de 1.6000
que había en 1999se han pasado
a los 1.040de la actualidad- o los
problemas que siguen teniendo
para cobrar lo que consideran que
les corresponde en concepto de
servidumbre por eluso de «unas

instalácion<:s .q~e condicionan

enormemente el desarrollo, sobre
todo urbanistico, de ROI:a».Yapun-
ta al Gobierno central como res-
ponsable de ambas circunstancias,
ya que el uso de los terrenos de la
Base se rige a través de un con-
venio entre estados, y considera
que es él, por tanto, el que debe
responder ante la población de

Rota y su Consistorio: «Porque
conviene recordar, por ejemplo, la
promesa de Zapatero de que no
sólo no se iba a destruir empleo
aquí, sino que se iba a ampliar».

Los dardos de Eva Corrales tie-
nen otro objetivo claro: los dipu'
tados de la provincia en el Con-
greso, con la socialista Mamen
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